

LOCAL | Asociaciones

La Peña Curro Jiménez hace entrega del premio Neptuno a Manuel Benítez "El Cordobés" en el transcurso de sus quintas jornadas taurinas

El V califa del toreo, derrochó simpatía y cordialidad, aprovechando la ocasión para demandar la pronta finalización de las obras en la plaza de toros de Priego

Rafael Cobo Calmaestra

Martes 9 de febrero de 2010 - 09:21



El Salón El Rinconcillo II acogía el pasado sábado la celebración de las quintas jornadas organizadas por la Peña Taurina Curro Jiménez en las que Manuel Benítez el Cordobés, V Califa del Toreo, fue el gran protagonista.

Mucha había sido la expectación que en los días previos había levantado la presencia del inigualable maestro de Palma del Río en Priego, lo que se corroboró en la gran afluencia de público que se dio cita en la charla coloquio que abría las jornadas, en la que el escritor y crítico taurino Pepe Toscano, ofreció

unos apuntes del lado humano y menos conocido de Benítez, aquel que le granjeó aún más grandeza que la de su revolucionario toreo. Así, Toscano hizo mención a algunos de los “generosos gestos” y anécdotas protagonizadas por El Cordobés, destacando la relacionada con su participación en una corrida goyesca organizada por el mismísimo Antonio Ordóñez, al que regaló sus emolumentos por esa actuación.

Con el ánimo, vitalidad y sinceridad que han caracterizado toda su trayectoria profesional y personal, Manuel Benítez se dirigió a los presentes, solicitando en primer término la finalización de las obras de la Plaza de Toros de Priego, “una joya que es necesario acabar cuanto antes”, anunciando su presencia el día de su reapertura, “incluso haciendo el paseíllo”, sentenció en tono jocoso.

Tras una defensa al ultranza de la Fiesta, solicitó el apoyo de todos los estamentos de la misma, “para navegar en el mismo sentido”, narrando a continuación algunas de sus experiencias, entre ellas su paso por distintas cárceles y los distintos trabajos que desempeñó, que según confesó, “me forjaron como torero y como persona”.

La intensa y amena charla-coloquio, en la que también intervinieron el presidente de la peña, Manuel Marín, y el titular de la misma, el matador de toros prieguense Curro Jiménez, daba paso a la Cena Homenaje al Socio, que como en años anteriores congregó a un elevado número de asistentes, procediéndose en los postres a la entrega del Premio Neptuno a Manuel Benítez El Cordobés, que confesó sentirse sumamente agradecido por las numerosas muestras de cariño que había recibido a lo largo de toda la jornada, interviniendo a continuación el nuevo apoderado de Curro Jiménez, Paco Barba, al que siguieron en el uso de la palabra el presidente de la Diputación de Córdoba, Francisco Pulido, y la Alcaldesa prieguense, Encarnación Ortiz, que fue la encargada de cerrar el acto, con la promesa y el compromiso público de que las obras de la plaza de toros, “estarán finalizadas en el menor tiempo posible”.

Tras la cena, un animado baile ponía un brillante epílogo a esta quinta edición de las Jornadas Taurinas organizadas por la peña Curro Jiménez, cuyos responsables mostraron su satisfacción por la gran respuesta

de público y la consolidación de las mismas dentro del panorama taurino provincial y andaluz.